
可不可以給我們一點希望？ 
2017 年 3 月 20 日  郭澄 

 
主席、各位議員，大家好！ 
 
  我叫 Vanessa，今年 15 歲，學習 BMX 小輪車已經六年了！ 
 
  自從位於葵涌醉酒灣的「香港賽馬會國際小輪車場」的 350 米國際賽道在

去年 10 月關閉後，我們現在的訓練一就是在全長 60 米的訓練賽道內進行、一

就是在室內做體能訓練，重覆著基本的訓練，沒辦法練習到出外參加國際比賽必

要的技術。我覺得自己完全在浪費時間和心機，就算我們花多少心機去為這個小

輪車場出一分力，感覺都是好像沒有希望、沒有回報的，近乎絕望！沒有人聆聽

我們的聲音、我們的訴求，就算做甚麼也沒有用！ 
 
  一班原本對小輪車運動充滿熱誠的車手一個個的離開，留下的幾位都覺得唏

噓，完全不知道自己為什麼還在這裡！我們留下還有意義嗎？在這樣有限的資

源、時間及人手下，我們又可以做出甚麼成績呢？就算我們真的拿到甚麼佳績，

又有人會幫我們嗎？我們的小輪車場有救嗎？這項運動又有救嗎？對這項運動

的愛和熱誠，一早已化為烏有！殘留下來的，就只有憎恨及無助的感覺！眼前沒

有出路，從來都沒有！完全不知道不遠的將來會遇上甚麼！會不會連我們唯一的

小輪車場都沒有了？無奈地看著小輪車這項運動在香港完全消失！看著這樣灰

暗的前景，真的連對未來的一絲希望都沒有了！ 
 
  曾經有家長發送過電郵予各位尊貴的立法會議員求助的，除了幾位有自動回

覆電郵外，甚麼回應也沒有！官員就只懂說跟進，根本沒有正視這個問題！約好

了曾俊華先生，他又爽約，林鄭月娥女士及胡國興法官又沒有回應！香港的小輪

車場在地圖上是找得到的，為什麼你們各位都當我們是透明的呢？你們這些官

員、議員，可否把賽道還給我們？可不可以給我們一點希望呢？ 
 
  多謝各位！ 
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